



## JUDUL ARTIKEL

# Pemkab Barseel Raih Penghargaan dari Kemendes PDTT

📅 3 bulan yang lalu

👤 Bahdien

👁️ 308



**Penjabat (Pj) Bupati Barito Selatan Lisda Arriyana menerima penghargaan dari Menteri Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal, dan Transmigrasi Abdul Halim Iskandar. Penghargaan yang diserahkan merupakan bentuk apresiasi, dan diharapkan memacu kinerja desa-desa agar berlomba-lomba mencapai status desa mandiri.**

MMCBarseel - Buntok - Penyerahan Piagam penghargaan Menteri Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal, dan Transmigrasi diserahkan kepada 24 bupati se Indonesia dalam acara Pesta Rakyat Hari BUM Desa di halaman kantor Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Bintan, Kamis (2/2/2023). Penghargaan tersebut diberikan atas capaian 100% Pembentukan Badan Usaha Milik Desa bersama (BUM Desa bersama) Pengelola Dana Bergulir Masyarakat-Mandiri



Perdesaan (PNPM-MPd) di Barito Selatan.

Penjabat (Pj) Bupati Barito Selatan **Lisda Arriyana** menerima penghargaan dari Menteri Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal, dan Transmigrasi **Abdul Halim Iskandar**. Penghargaan yang diserahkan merupakan bentuk apresiasi, dan diharapkan memacu kinerja desa-desa agar berlomba-lomba mencapai status desa mandiri.

Sebagaimana diketahui, jumlah Desa Mandiri hingga akhir Desember 2022 sudah menembus angka 6.238 desa. Angka tersebut sudah melebihi target Rencana Pembangunan Jangka Menengah Nasional (RPJMN) 2024 yakni 5.000 desa mandiri. Keberhasilan tersebut menunjukkan bahwa dana desa teruji dapat memajukan desa-desa di Indonesia.

Mendes PDTT mengungkapkan akan menjalin komunikasi dengan kepala daerah setempat untuk membahas rencana penghargaan bagi desa yang berstatus desa mandiri di daerahnya. Menurutnya langkah ini merupakan bentuk apresiasi dari Kementerian Desa PDTT dan pemda kepada kades yang sudah berhasil membawa kemajuan pada desanya.

Masih menurut, Abdul Halim Iskandar menjelaskan bahwa transformasi maupun perkembangan BUMDes dan BUM Desa bersama tidak terlepas dari peran kepala daerah untuk mencapai hal tersebut.

Usai menerima penghargaan Pj Bupati Barsel Lisda Arriyana mengatakan, penghargaan ini adalah hasil kerja keras dan kerja sama bersama. "Pemerintah daerah semakin memacu kinerja desa di Kabupaten Barito Selatan untuk mencapai status desa mandiri," tutup Lisda.

(//diskominfobarsel//BN//)